

## **SCHIESSEN** Gold für Trio der SG Konstanz

Wieder einmal fiel die Ausbeute bei den deutschen Meisterschaften des BDS (Bund Deutscher Schützen) in Philippsburg für die Teilnehmer der SG Konstanz mehr als befriedigend aus. Ulrich Müller (links im Bild) und Ulrich Marquardt (Bildmitte) sowie Franz Schuplitz (rechts) erkämpften sich je einen Titel als Deutsche Meister. „Es herrschte eine tolle Atmosphäre“, erzählte Marquardt. „Obwohl ich aus beruflichen Gründen nicht so oft wie früher trainieren konnte und daher mit dem Gedanken spielte, meine schießsportliche Karriere zu beenden, bin ich mit unserem Abschneiden sehr zufrieden.“ Die

Erfolge: Ulrich Müller (1. 300m Matchsportgewehr), Ulrich Marquardt (1. 25m Kombi Dienstpistole, 2. 100m Dienstsportgewehr Zielfernrohr, 2. 300m Matchsportgewehr, 3. Speed Repeaterflinte), Franz Schuplitz (1. 25m Kombi Revolver .44 Magnum, 2. 25m Kombi Revolver .357 Magnum, 2. 25m Kombi Pistole Magnum, 2. 25m Präzision Pistole Magnum, 2. Speed Pistole Magnum, 3. 25m Präzision Revolver .44 Magnum, 3. Speed Revolver Magnum). (bsp)

